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CONCEJO MUNICIPAL DE MONTES

SESION ORDINARIA Folio No0$1

En el Municipio de Montes, el dia 22 de octubre de 20'18 y siendo las 1g:30 hs., se reúne el Concejo
Municipal, en Sesión Ordinaria, en la Sata de Sesiones del Municipio con la asistencia del Sr. Alcalde
Rodolfo Salvarey, los Concejales titulares Pablo Bonilla y Dorinel Vazquez, el suplente Roberto
Bravo, del Partido Nacional; los Concejales Gustavo Borges y Gustavo Moratario, del partido Frente
Amplio y la Sec.Administrativa, yolanda Lemus.

Orden del dia

{,,. Lectura y aprobación del acta anterior
Y. Resoluciones

3. Notas entradas
4. lnforme del Sr. Alcalde
5. Comunicados
6. Fijar fecha próxima reunión.

se da lectura a las actas No14, ta que es aprobada por unanimidad.

Se da informacion por parte de Yolanda Lemus del Proyecto Efectivo Cero, que en nuetro Municipio
empezara a regir el proximo 25 de octubre, es un proyecto innovador del que pueden solicitar la
informacion que necesiten cuando quieran. En Montes aun estara recibiendo efectivo la caja del
Centro Civico pero se nos informo por parte de la Sra. Directora de Recursos Financieros, Lcreley
Rodriguez, que se esta trabajando con el Coneo para llegar al efectivs cerB en diciembre de Z0f g.

Se comunica el disponible det Municipio a la fecha:$U574.086.09 {pesos uruguayos quinientos
o.:tenta y cuatro mil ochenta y seis con g centesimos)

se procede a dar lectura y aprobacion de las Resolucione§,'

-Res.092/2018, de Rendícion F|GM det 20109/18 at 1 gtlotll
-Res.09312018, de Estimativo FIGM, del2ot10t1B al 1gt11t1|

-Res.094/2018, Rendicion del Fondo Permamente del periodo Z}ngllg al 1 Wl1ng
-Res'095/2018, de estimativo del Fondo Permanente para el periodo Z1tl1tlg al 1911111g

-Res.096/2018, de Trasposicion de Rubros, EE 20ls-g1-i260-00016

-Res.097/2018, para levantar observaciones de la oD 1736, periodo FIGM 2ot1at17 al 1g111117

-Res.098/2018, para levantar observacíones de la oD 1737, periodo Fp 2at10t17 al 1gt11t17
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-Res.09912018, aprobar la licencia reglamentaria 2019 de Rodolfo Salvarrey

-Res.1A0nO18, de reiteracion del gasto de fleteros por observacion del TCR

El Sr. §alvarrey informa sobre los trabajos que se estan haciendo: en cuantc a la abra del Proyec'to +

Local se estan culminando y hay disponible aun del mismo $U2507S tpos ilrugüaycs veinticinm
mil setenta y ocho), que se usaran para pagar parte del presupuesto de la pilastra neesaria para Ia

luz permanente puesto que la OPP no pone objecion dado que es pra el mismc lugar fisico; .el

presupuesto que dio la Empresa del Sur Construcciones para terminar el proyecto de la mencianada
pilastra es de $U249.9S4 (pesos uruguayos doscientos cuarenta y nueve mil novecientos ochenta y

cuatro)

El Sr. Carlos Alvarez, Director de Alumbrado de la lC, esta trabajando en los planos y los trabajos
necesarios para la iluminacion definitiva de laPlaza.

Ademas se sigue trabajando en el recambio y mas iluminacion del Alumbrado Publico de la Plaza

'. ocal.
uJ¿

Se comenzo a trabajar hoy en la azotea del local del Municipio, presupuesto ya mencionado en

sesiones pasadas, del que se hara cargo la lC.

La Cuadrilla de Poda de la Microregion 3, ya comenzo a trabajar y estara una semana en cada

Municipio, en Montes estara hasta el 241Af18, implica ahora la tarea de ir a buscarlos y llevarlos a
Atlantida, lo esta haciendo el chofer de la camioneta del Municipio, Fabian Cabrera, lo que insume un

costo de horas extras de por si muy menguadas del Municipio pero es una herramienta de trabajo
valiosa por lo que se hace el esfuezo necesario, se esta haciendo poda baja y corte de pasto hasta
poder ilacer poda general en ?ü1§"

En obras tambien se destaca la limpieza de cunehs en los Banios Las Ranas, Centro y Porvenir, la
maquina que esta tmbajando suhic roturas pero se prometio pr parte de la Direccion de Obras que

volyera a trabajaC en cuar'¡to a la maquina de banda que estaba f¡aciendo limpieza tambien requería

ir a buscar y a llevar al chofer de la misma, de igual manera lo hizo elfuncionario Fabian Cabrera.
:t

Yn cuanto a la camineria rural de 2A18, el Alcalde le pidio a la Sra. Silvia Tierno, de Obras tener en

cuenta la misma por mas que esta programada segun se informo en su oportunidad para noviembre
y le volvio a pedir tener en cuenta el perfilado del Puente del Solis hasta Montes antes del Festival

del Reencuentro, la Sra. Tierno manifesto que estan atrasados y sin maquinistas pero que tratara de

hacerlo.

La Dirercion de Gestion Ambiental instalo un Ecopunto en Ruta 81 y Avda.Centenario y faltarian las

cajas que vendrian las 40 semanas de cada mes para depositar de todo y rotaran por los barrios.

Se llevo a cabo el18l10/18, a las 10 hs., en la Casa de la Cultura, el 10 taller det Proyecto Agendas
Municipales de Cultura, con buena afluencia e interes de las lnstituciones y grupos de la localidad.

El §r. Alcalde informa tambien que fue designada una becaria para Montes, la que atendería la Casa

de la Cultura, pero que no vendria porque es la localidad de Pedrera y no le dan los tiempos.
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El Concejal Gustavo Borges manifiesta que la Comision de Cultura dekría interesarse mas ¡iorejemplo por el Festival del Reencuentro, en la difusion de propuestas, interes que fuera mas alla de
un funcíonario adminístrativo; expresa ademas que visto que la Comieicn baje del Ccncej* firlun-cipal
deberia hablarse de sus competencias, que falta acercamiento a las distintas ínstítucíones. EI Sr
Salvarrey alega que los integrantes de la Comision estan trabajando todo lo que pueden, que son
personas trabajadoras y que estan ayudando mucho en las diferentes instancias que se han
propuesto desde su creacion, que se esta buscando presupuesto para el alquiler de una carpa para
un stand institucional y la Comision de Cultura esta trabajando en ello; el Sr Roberto Bravo agrega
que el trabajo para el nombre del escenario principal, Federico *Tata' Molante, salio de esta
comision, lo que fue un aporte al Festival del Reencuentro.

A continuacion se procede a dar lectura a las notas recibidas:

Radio Comunitaria, Universa§1.7, solicita las instalaciones de la Plaza publica para celebrar sus 17
años de fundacion, el l1l12l2}1g, se aprueba.

'a agruP-,"íT Agrupacion Unidos de Montes, pide realizar su 70 Festival Criollo, el gt12Í1g, en el
Parque Municipal. Se aprueba.

La Concejal suplente Lucia Falero solicita hacer un nuevo llamado para renovar la Comision de
Seguridad Vial. Se acepta

El Sr Salvarrey consulta al Concejal Borges como esta funcionando la Comision de Deportes y
Recreacion, quien manifiesta que hay problemas para reunirse por tos horarios de quien la integran
pero que se esta trabajando.

A continuacion se da lectura a la nota presentada por los Concejales de la bancada frenteamplista
para homenajear a personalidades que se han destacado de la localidad en este año.

El Sr Bravo manifiesta que espera que se haga un buen reconocimiento, dado que reitera como en
otras ocasiones que, cuando se realizo el equivalente al nombre del escenario principal fue
apresurado por mas que este ya es un tema laudado.
-¡lYl Concejal Borges pide que si se aprueba esta iniciativg, un representante del Concejo se presente
en una reunion de la Comision del Reencuentro para dar las pautas de como se considera'que se
debe llevar a cabo esta tarea- Se aprueba por unanimidad. EI Concejal Moratorio enviara los textospor mail y se pedira presupuesto a Laser Mania (Tala) para snviar a hacer las placas de
reconocimiento.

Se procede a tratar la donacion que se hara al 18o Festival del Reencuentro de este año, que se
llevara a cabo los dias 9, 10 y 11 de noviembre, coincidiendo con los 1ZT años de Montes.

El Sr Roberto Bravo dice que esta de acuerdo en donar hasta $U100.000 (pesos uruguayos cien
mil), cifra en la que er concejar Boniila esta de acuerdo

El Concejal Gustavo Borges piensa que deberia donarse hasta $U140.000 (pesos uruguayos ciento
cuarenta mil)
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El Sr. Salvarrey propone mediar en $U120.000 (pesos uruguayos ciento veinte mil) y si el disponibie
del Municipio alcanza podria extenderse hasta $U140.000 (pesos uruguayos ciento cuarenta mil),
cifra en la que la ConcejalVazquez esta de acuerdo.

El Concejal Moratorio pide que se le solicite a la Comision del Reencuentro una devolucion de los
gastos realizados con la donacion del Municipio.

Se aprueban $U120.000 (pesos uruguayos ciento veinte mil) con tope en $U140.000 (pe'sos

uruguayos ciento cuarenta mil) si fuera necesario, se efectuarian como donacion por lo que se
acepta realizar las transposiciones de rubros correspondientes para efectuar esta transferencia de
fondos a la cuenta bancaria de la Comision del Reencuentro o de los integrantes que esta disponga.

El Sr. Alcalde consulta fechas posibles para realizar un Cabildo Abierto y la Rendicion de Cuenas
Anual, se proponden el 31n$fi8, a las 20 hs, para el Cabildo, convocando a todos los barrios en la
Casa de la Cultura y el14112/18 para la Rendicion de Cuentas, a las 20 hs., en la Casa de la Cultura.

'uego se fija fecha para la proxima sesion, que se efectuara el2Afi1fi8, a las 20 hs., en la Sala de
Yiesiones del Municipio y siendo las 23 hs, finaliza la sesion; la presente acta se lee, otorga y firma

en Montes, el 20 de noviembre de 2018, ocupando los folios numeros No 031 a 034.
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